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農委，，すながわ
～砂川市農業委員会だより～

約３年間の地域おこし協力隊を経
て今春から西豊沼で就農した村田大
地さんにお話を聞いてきました。
村田さんに水稲農家となった理由

を聞いたところ「入隊当初は将来生
産する農作物を決めていなかったが、
各農業者のもとでの農作業支援を通
じて水稲農家のこだわった米作りを
肌で感じ、水稲をメインとした農業
がしたい」と思われたそうです。
また、半年を振り返ってみて「協

力隊の時とは違い水稲の栽培を一か
ら行うことで、管理作業や雑草除去
などの難しさをより一層感じたが無
事に収穫を迎えることができて良
かった」のことです。今後の抱負と
しては「今年は雨が少ないものの天
候に恵まれたので、米の収穫量も良
かったが、品質が良くなかった。来
年からは品質も重視してやっていき
たい」と熱くお話いただきました。

【村田大地さん】

【畔の補修作業】

ボウリング大会の中止について

９月２５日に行われた第１５回定例総会において、今年度の農業委員会主催のボ
ウリング大会は新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、誠に残念ですが、
中止することを決定しました。
心待ちにされていた皆さまも多いと思いますが、ご理解をよろしくお願いします。


